

¿Quieres que el Mar muerto sea una de las Siete Maravillas de la Naturaleza?

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 31 de Mayo de 2011 15:30



(INTERNACIONAL, 31/05/2011) Una campaña oficial que cuenta con el apoyo y reconocimiento de Naciones Unidas decidirá, dentro de unos meses, cuáles son **las Nuevas Siete Maravillas de la Naturaleza**

La misma iniciativa que, el 7 de julio de 2007 (07/07/07) declaró en Lisboa las Nuevas Siete Maravillas del Mundo (hechas por el hombre), promueve ahora una iniciativa para [elegir las Siete Maravillas de la Naturaleza](#)

, donde ya han elegidas, por un [Grupo de Expertos](#)

, las 28 candidaturas finalistas que pujarán por estar entre las siete primeras. Se calcula que esta elección será decidida por más de **1.000 millones de votos**

La **Declaración Oficial de la New7Wonders de la Naturaleza** tendrá lugar el **11 de noviembre de 2011** (11/11/11).

¿Quieres que el Mar muerto sea una de las Siete Maravillas de la Naturaleza?

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 31 de Mayo de 2011 15:30

Hasta el momento, la [tendencia de votos](#) está encabezada por las **Cataratas del Iguazú** (Argentina, Brasil), seguida por el

Amazonas

(América del Sur) y por la

Bahía de Ha-Long

(Vietnam).

El Mar Muerto

(Israel) ocupa hasta el momento el

quinto lugar

, por delante de

El Gran Cañón

(EEUU), que se encuentra en la sexta plaza.

ACTUALIDAD EVANGÉLICA tuvo conocimiento de esta campaña a través de un correo enviado por [Turismo de Israel](#), vinculada a [la compañía EL-AL, con la que Ferede suscribió un acuerdo](#) para facilitar un número limitado de viajes a Israel para pastores protestantes.

TURISMO DE ISRAEL quiere animar a los cristianos evangélicos y a todos los amigos de Israel y de los paisajes de la Biblia a [votar por el Mar Muerto](#) en esta campaña.

La campaña “New7wonders”

La campaña “New7wonders” (“Las nuevas siete maravillas”) cuenta con el apoyo y reconocimiento de Naciones Unidas por su contribución a la sensibilización sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio.



Bernard Weber

¿Quieres que el Mar muerto sea una de las Siete Maravillas de la Naturaleza?

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 31 de Mayo de 2011 15:30

Fue fundada por **Bernard Weber**, de origen suizo-canadiense, con una carrera como cineasta, conservador de museo, aviador y explorador. Weber habla con fluidez cinco idiomas, y ha pasado la mayor parte de su vida viajando por el mundo, experimentando el extraordinario sentido de la aventura y la inspiración que viene de la reunión de diferentes culturas.

La iniciativa impulsada por Weber, iniciada en el 2000, alcanzó un extraordinario éxito cuando, el 7 de julio de 2007, en Lisboa, después de 7 años de campaña y 100 millones de votos recibidos, se produjo el anuncio oficial de las Nuevas Maravillas del Mundo. Fue en el marco de una gala espectacular en el "Estadio da Luz" -el estadio de la luz-, en presencia de 50.000 espectadores y millones de telespectadores en todo el mundo.

Semejante éxito animó a Weber a iniciar de inmediato otra campaña similar pero, esta vez, para elegir las Nuevas Siete Maravillas de la Naturaleza: "Las maravillas de la naturaleza que serán elegidas en esta campaña pretenden llevar nuestro **patrimonio natural** al mismo nivel de reconocimiento que el de las maravillas hechas por seres humanos", señalan desde la organización.

Las Siete Maravillas del Mundo Antiguo

Las denominadas Siete Maavillas del Mundo Antiguo fueron todas monumentos hechos por el hombre, seleccionadas por **Filón de Bizancio** en 200 a. C. Hoy en día, sólo las pirámides de Giza en Egipto permanecen.

. **El Coloso de Rodas**

. **Los Jardines Colgantes de Babilonia**

. **El Faro de Alejandría**

¿Quieres que el Mar muerto sea una de las Siete Maravillas de la Naturaleza?

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 31 de Mayo de 2011 15:30

. **El Mausoleo de Halicarnaso**

. **Las pirámides de Egipto**

. **La Estatua de Zeus**

. **El Templo de Artemisa**

Su selección fue esencialmente una guía de viajes para sus compatriotas atenienses, y los impresionantes sitios se encontraban en las proximidades del Mediterráneo, dentro del mundo conocido por entonces.

Ahora, al igual que Pierre de Coubertin revivió los Juegos Olímpicos en 1896 con su versión moderna de la competición, Bernard Weber, fundador de [New7Wonders](#) , ha revivido el concepto de las 7 maravillas del mundo con dos campañas muy ambiciosas, de alcance mundial: La Declaración Oficial de las 7 Nuevas Maravillas del Mundo y la New7Wonders de la Naturaleza.

Las Nuevas Siete maravillas

¿Quieres que el Mar muerto sea una de las Siete Maravillas de la Naturaleza?

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 31 de Mayo de 2011 15:30



Actualidad Evangélica, 2007. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system, or transmitted, in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording, or by any information storage or retrieval system, without the prior written permission of Actualidad Evangélica.